



吉野町体力向上委員会 企画・運営 笑顔はじける! 町民体育祭

10月9日、吉野運動公園で行われた町民体育祭は、オリンピック、グラウンドゴルフ、三輪車耐久レース、ソフトバレーボール、ソフトボールが行われ、約320名が参加しました。今年のオリンピックは長距離走、リレー、障害物競走など、走る競技が多く行われました。また、全国大会等に出場された方に贈られる「特別功労賞」の表彰も行われました。

特別功労賞表彰 【カヌー】松谷 泰暉(佐々羅) 【ストリートダンス】上垣 果穂(橋屋)

(順不同・敬称略)



国栖の里観光協会主催 国栖の里灯り展 開催

今年で7回目を迎えた国栖の里灯り展は、10月8日、旧国栖幼稚園で開催され約500名が訪れました。当日は、和紙を使ったワークショップや物産展、バザーなども行われました。また吉野中学校の生徒が「吉中友灯工房」で製作した灯りの作品発表会が吉野高校の生徒の協力で行われたり、「上古(いにしえ)の里 国栖をあるこう!」と題してウォーキングイベントなど、様々な催しが行われました。また国栖地区自治協議会の実施した「小学校跡地ネーミングコンペ」(国栖小学校跡地の愛称の募集)、「屋外ステージコンペ」(屋外ステージのアイディアの募集)の最優秀賞の表彰も行われました。

小学校跡地ネーミングコンペ最優秀賞 「国栖(くにす)の杜」 福田 多津子 氏

屋外ステージコンペ最優秀賞 「空の記憶」 増見 康平 氏



グランプリ「夏のおもいで」
渡邊 千秋 氏



準グランプリ「蓮華」
奥田 加代子 氏



準グランプリ「秋の灯り」
西窪 常雄 氏



11月3日・文化の日

吉野町表彰式が行われました

吉野町中央公民館で、第48回吉野町表彰式が行われ、町政有功者の6名の方が表彰されました。

町政有功者表彰 橋本 勇(御園) 中本 条一(佐々羅) 中谷 祐三(樫井) 上林 義博(千股)
中本 紘(柳) 國松 幹和(六田)

一順不同・敬称略



後列左から中谷祐三・上林義博・中本紘・國松幹和 前列左から橋本勇・井上区長連合会長・北岡町長・中西議長・中本条一（敬称略）



近畿大学増田副学長と北岡町長

10月27日 包括連携協定締結式 近畿大学と連携・協力します

吉野町と近畿大学は、空き家の利用に関する連携やツリーハウスの製作を通じたまちづくりを実践してきました。今回の包括連携協定締結により、さらに密接な協力関係を結び、地域の発展や教育・研究の振興、人材育成等、互いの取組み強化を進めます。また、これまで主に建築関係の取り組みがなされてきましたが、今後は建築以外の分野でも、近畿大学の持つ研究成果が活かされることにより、まちづくりの新たな起爆剤として期待されています。



吉野川左岸の景観を守る会

花の植え付けをしました



10月26日、吉野川左岸の景観を守る会が、吉野高校森林科学科2年生5名と吉野小学校3年生24名とともに、吉野土木事務所前の道路沿いでパンジーとビオラを植え付けました。この景観整備の活動は当初、吉野町協働のまちづくり推進交付金事業の助成を受け、現在は奈良県の助成等を受けて、実施されています。地域の方と、児童・生徒や先生方との協力によって行われるこの活動は、日常風景に彩りを添えるとともに、地域の結びつきも強くしてくれています。来春には、たくさん的人にこの一帯の花を楽しんでいただこうと、以前植樹した桜のお花見イベントを企画中のことです。

